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三郷中央ロータリークラブ
・　　委員長　田中欣一　

例会場 ＫＴＴレンタホール３５ ・副委員長　谷津茂男

週　　報 
SAA 酒井幸晴、大井巳喜彦 ・　　　委員　浅賀紀一

ロータリー特別月間 　　　　　　大井巳喜彦

職業奉仕･米山月間
　　　　　　　宮田 　博

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏 　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男　会長

　２．ロータリーソング「奉仕の理想」

　３．会長挨拶 沖　良男　会長

今晩は、黄昏が早くなりまして、天気が良いと真っ赤な夕日が燃えるように沈ん

で行くのですが、あいにく、午後からにわか雨になりました。明日の朝は全国的に

冷え込むようです。私は朝５時半に出発して、秋田へ行ってきます。

灯火親しむ秋ということで、季節柄、本を読む機会も多くなってきます。本を読んだ読後感を誰か、発表

していただけると有り難いのですが、牛尾さんなどはたくさん読んでいるのではないでしょうか？

市民まつりが例会振替で、次の例会は地区大会で振替、中々、例会が出来ません。

以前は「映画観賞会」などしていましたが、如何でしょうか、近くに「ムービックス」という映画館もありますし、

見たあとで近くの「ドン亭」でしゃぶしゃぶ食べながら内容について皆で話し合うのも面白い気がします。

先週、長野市の善光寺近くで姪の結婚式がありまして行って来ました。帰りに「竹風堂」のどら焼き

を買ってきましたので食べてください。この所、旅行が続きます。機会があったら又、お土産を買ってきます。

新入会員の増強については中々一緒に行けないという中で、動きがあったらお知らせ願いたいと

おもいます。

三郷ロータリーの「日韓児童図画国際交流展」には、浅賀さんに代わりに行ってもらいました。

帰りにお土産をいただいてきましたので皆さんで召し上がってください。

地区の「ポリオ撲滅チャリティフェスティバル」が川口「リリア」で来年１月３０日に行われます。

チケットは外部で販売といっていましたが、結局、ロータリアンに廻ってくるんですね。第１部は

「倍賞千恵子トークショー」第２部は、山本リンダ、ジェリー藤尾、伊藤咲子、三善英史、錦野旦、園まり、

往年のスターオンパレードです。１０枚要請されていますので皆さんのご協力をお願いいたします。

 ４．第９６８回幹事報告　浅賀紀一副会長

１．三郷市内関係からの報告

　①　三郷市観光協会様より

「三郷市マスコットキャラクターかいちゃん＆つぶちゃん」新グッズ販売についてのご案内

　②　第９回三郷市民まつり実行委員会開催のご案内

日時：１０月２９日（金）　１６時～ 場所：早稲田公園

　③　三郷青年会議所様より「２０１０年度卒業式･祝賀会」のご案内

　　　日時：１２月５日（日）　１６時～１９時　　　受付：１５時～１５時３０分　記念撮影：１５時４０分

会場：セントマリーチャーチ　会費：６０００円　　場所：

　　 ２．ガバナー事務所からの報告

　①第５回理事会開催のご案内

日時：１１月２日（火）　１８時～
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会場：三郷市商工会2階会議室



　②　第９６９回例会は１１月３日の市民祭りに振替です。

１１月２日１５時から加藤地次事務所でバザー品の値付けをいたします。

　①親睦委員会　浅賀紀一委員長

１１月３日の市民祭りのあとで「打ち上げ」を行います。場所は新和にある「大善」という中華料理店です。

反省会（報告会）に出席してきました。人では「消費生活展」と一緒でしたので、昨年よりも好評だった

ということです。報告の中でパネル展示の評価がありました。三郷中央は３５．７％でトップでした。

昨年１年間、第１土曜日に３駅の清掃をしたのが良かったのではないでしょうか。

　➂会員増強維持委員会　加藤地次委員長

先週、大井さんと二人で作村さんに会ってきました。富士産業というガス会社の社長さんです。

前もってアポイントを取っていったのが良かったと思います。一人一人こなして行きたいと思います。

　➃Ｒ財団委員会　大井巳喜彦副委員長

９６５回例会の週報に北郷小の子供たちのキャップ集めの写真が載っています。学校によってはこのよう

に目標を定めている所もあります。明日又キャップの回収があります。１回の回収で２トン車に積みきれな

い量が集まります。回収には３時間ぐらいかかります。回収報告書が出次第お知らせいたします。

ネットワークは益々広がってきています。

６． 　社会奉仕員会　宮田博副委員長

市民まつりについてのクラブフォーラムですが今まで通りに、バザー、ポリオ撲滅キャンペーンの風船、

それと、大井さんにお願いしている「玉こんにゃく」販売をいたします。会員数が少なくなってますので

御婦人方の協力もよろしくお願いいたします。

氏名 コメント

加藤英泉　　夏から秋を感じず、一転寒さが訪れました。市民祭りが近づくとそういう季節だと感じますね。

沖良男　　　　市民祭り、地区大会が近くなりました。協力よろしくお願いいたします。

ご協力をよろしくお願いいたします。

加藤地次　　先週、大井さんと一緒に会員増強に行って来ました。アポイントを取っていってきました。

大井巳喜彦　１０月に入って青森市、先週長野市へ行ってきましたが、駅前の居酒屋、食べ物屋さんが

軒並みに、店仕舞いしているのにはびっくりしました。

田中欣一　　市民祭り、全員の参加でよろしくお願いいたします。

牛尾克己　　姫路に帰省してきました。秋祭りの季節で、太鼓の音があちらこちらの町会から聞こえて

きました。

　　　　　　　　　　　その他、ニコニコ協力者：宮田博、酒井幸晴、山下勝矢

８．出席報告　　酒井幸晴委員長

例会数

 5．　委員会報告

午後５時３０分から予定しております.会費は１人５０００円です。出席よろしくお願いいたします。

　➁　「水と緑の環境フェスタ」報告　加藤英泉PP

ちなみに、両ライオンズは２５％づつ、三郷ロータリーは14.2％でした。

７・第968回ニコニコボックス発表　　大井巳喜彦　SAA　　小計11，000円　累計233,000円

快く会っていただいて良かったです。近々、ご返事を頂いてきます。

　例会日　　　会員数　出席数　欠席数　　免除　　　M U　　　出席率

第９６８回１０月26日　　　１９名　　　　10名　　　7名　　　　2名　　　　０名　　　　52.53％

第９６7回１０月19日　　　１９名　　　　８名　　　　9名　　　　2名　　　　０名　　　　42.11％

第９６６回１０月１２日　　　１９名　　　１１名　　　5名　　　　１名　　　　2名　　　　　65％
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